

Schützen – Veteranen Regionalsektion Rorschach – St. Gallen – Gossau

Bankkonto: Raiffeisenbank 90 - 1854-4 / IBAN 49 8132 3000 0056 6543 2

Präsident: Ruedi Künzler, Kauffmannstrasse 6, 9008 St. Gallen, Tel. 079 696 85 75

Jahresbericht des Präsidenten über das Geschäftsjahr 2019

Geschätzte Gäste, werte Ehrenmitglieder, liebe Ehrenveteranen, Veteraninnen- und Veteranen

Im abgelaufenen Verbandsjahr konnten die üblichen Amtsgeschäfte an 3 Vorstandssitzungen behandelt werden.

Höhepunkt des vergangenen Jahres war zweifelsohne das Eidg. Schützenfest für Veteran im Albisgüetli, Zürich. Für die Organisatoren sind die Erwartungen erfüllt worden! Ich, als Präsident des Regionalverbandes, bin aber enttäuscht – haben doch auf 300m nur knapp 25% unserer Mitglieder teilgenommen. Bei den Pistolenschützen sieht die Bilanz noch düsterer aus – ist doch sage und schreibe *ein* Mitglied klassiert!!!

Das von Pius Gadola und Bruno Hauser bestens organisierte Jahresschiessen fand auf der Schiessanlage Witen Goldach statt. Leider sind an diesem Anlass nicht einmal alle Sektionen vertreten! Woran liegt das wohl?

Aus unserem Regionalverband konnten sich 6 (Vorjahr 7) Gruppen auf die Distanz 300m für den Gruppenmeisterschaftsfinal auf der Anlage Grunau Rapperswil qualifizieren. 2 Gruppen schafften es in den «Königsfinal» und wurden dort im 2. und 6. Rang rangiert.

Bei den Veteranen-Einzelmeisterschaften lagen die Beteiligungszahlen im Rahmen der Vorjahre. Leider konnten sich nur 6 Veteranen aus unserem Kanton für den JU+VE-Final qualifizieren. Die Nachwuchsschützen waren mit 18 Teilnehmern vertreten und durften 2 Silbermedaillen mit nach Hause bringen.

Unsere Mitgliederzahl hat sich gegenüber dem Vorjahr leicht erhöht, sodass wir nun 183 Mitglieder zählen.

Im vergangenen Vereinsjahr hat uns auch das neue EU-Waffenrecht beschäftigt. Obwohl das Referendum mit über 125'000 Unterschriften relativ locker zu Stande kam, haben wir Schützen die Abstimmung klar verloren! Über das warum und wieso müssen wir nicht länger lamentieren. Das Wichtigste ist nun, die Augen offen zu halten, um uns gegen weitere einschneidende Massnahmen zu wehren!

Um Unannehmlichkeiten zu vermeiden, beachtet bitte folgendes: «Beim Transport von Feuerwaffen müssen Waffe und Munition getrennt sein!» «Nach neuer Ordnungsbussenliste wird mit FR. 300.-- gebüsst!»

Dank

Für die stets zuverlässige und uneigennützige Arbeit danke ich meinen Vorstandskameraden ganz herzlich. In meinen Dank schliesse ich auch unsere beiden Revisoren und den Fähnrich ein.

Den Veteraninnen und Veteranen danke ich für die Teilnahme an unseren Anlässen und die angenehme Kameradschaft.

Allen Mitgliedern unseres Verbandes wünsche ich vor allem gute Gesundheit und für die kommende Saison "gut Schuss".

Euer Präsident Ruedi Künzler